

Accueil / Sport / Cyclisme

Saint-Girons. Détermination sur grand braquet pour la convergence vélo

ABONNÉS 



Détermination sur grand braquet pour la convergence vélo



Cyclisme, Saint-Girons

Publié le 15/03/2020 à 05:09

Correspondant

Malgré les contraintes (refus du Département de fermer la route des tunnels, autorisation tardive accordée par la mairie de Saint-Girons et un ciel menaçant), plus de cent cyclistes se sont retrouvés pour la 3e journée de convergences à vélo dans le Couserans, à l'initiative de la Coordination Vélo Couserans. Au départ du rond-point Balagué une déambulation dans les rues de la ville s'est organisée jusqu'à la place Buffalan, à côté de l'église, où était installé un authentique manège actionné uniquement grâce à la force musculaire. Manière d'interpeller les passants et les enfants au travers

de ces modules artisanaux, et d'échanger sur la politique cyclable locale. Un échange que certains candidats aux élections municipales de Saint-Girons sont venus prolongés. Alors que l'hiver reste d'une douceur préoccupante, la coordination Vélo entend aussi alerter sur les conséquences déjà marquées du réchauffement climatique dans les Pyrénées. Elle appelle à "mettre en place impérativement et de toute urgence des mesures fortes, réelles et rapides pour faciliter des déplacements à vélo sûrs pour l'ensemble de la population". L'enjeu est aussi de montrer aux plus jeunes que les responsabilités sont prises pour réduire concrètement dès à présent les émissions de gaz à effet de serre et ainsi atténuer leurs conséquences désastreuses. Avec l'espoir "que les prochaines autorités municipales seront à la hauteur de cet enjeu". La prochaine journée de convergences à vélo en Couserans est déjà prévue samedi 28 mars prochain.

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Les plus lus

